Hoher Besuch in der Kurstadt

Kretschmer macht Halt bei Profiroll



Die Profiroll-Geschäftsführer Dr. Stephan Kohlsmann und Werner Ende (l.u.r. in rot) begrüßten Landrat Kai Emanuel, Ministerpräsident Michael Kretschmer und Bundestagsabgeordeneten Marian Wendt vor der neuen Produktionshalle.

Foto: (Wsp) Phillipp

(Bad Düben/Wsp/kp). Sachsen steckt aktuell mitten im Wahlkampf – am 1. September wird schließlich ein neuer Landtag gewählt. Zur Unterstützung des Justizministers und CDU-Direktkandidaten Sebastian Gemkow verbrachte Ministerpräsident Michael Kretschmer in der letzten Woche einen Tag in Nordsachsen.

Nach der Besichtigung der Eilenburger Skisprungschanze steuerte der Tross das Bad Dübener Firmengelände der Profiroll Technologies GmbH an. Die Geschäftsführer Dr. Stephan Kohlsmann und Werner Ende führten über das Gelände, warfen dabei auch einen Blick in die neue Produktionshalle.

Mehr auf Seite 2